

¿Temuco está preparado para ser una smartcity en la década del 2020?

RETO. Tres profesionales fueron parte del foro "Temuco gran ciudad". El ejemplo de Medellín y el cuidado del patrimonio fueron temas centrales.

El Austral
cronica@australtemuco.cl

Con la participación de actores de distintas áreas públicas y privadas, Corporaucanía realizó el foro "Temuco Gran Ciudad", espacio donde se discutieron los grandes desafíos para convertir a la capital regional en una ciudad inteligente.

Tres expertos reflexionaron ante el actual estado de Temuco y las complejidades de enfrentar para seguir creciendo en materias que afectan en el diario vivir.

El alcalde de Temuco, Miguel Becker, fue el encargado de hacer la introducción al foro y comentó que el proyecto de ciudad inteligente está orientado a mejorar la calidad de vida de los habitantes de la capital regional al año 2030.

Gonzalo Verdugo, vicerrector regional de la Universidad Mayor y uno de los expositores del foro moderado por el Director del Diario El Austral, Mauricio Rivas, fue claro en sentenciar que "estamos lejos de ser una smartcity todavía".

"Primero debemos coordinar un trabajo multisectorial para planificar la ciudad y desarrollar todos los proyectos y articularlos. Ese ha sido el gran déficit, que no se articulan los proyectos y su desarrollo", agregó.

Verdugo destacó el caso de Medellín, considerada una de las ciudades más innovadoras del mundo. Y es que la ciudad colombiana fue premiada en 2013 por el Wall Street Journal por haber logrado la apropiación, apertura y uso de los datos como herramienta de gobierno, acción ciudadana y toma de decisiones.

CASO LOCAL

Hay que destacar que el proyec-



EL FORO FUE MODERADO POR EL DIRECTOR DEL DIARIO EL AUSTRAL, MAURICIO RIVAS ALVEAR.



"Estamos lejos de que Temuco sea una smartcity todavía".

Gonzalo Verdugo,
vicerrector Universidad Mayor



"El proyecto reviste no solo en el compromiso de las instituciones públicas".

Roberto Neira,
concejal de Temuco

to que contempla el desafío de expandir Temuco hacia el futuro desarrollado por la Universidad de La Frontera (Ufro), el Banco Interamericano de Desarrollo, la Municipalidad de Temuco y el Gobierno Regional reflexionando y adelantándose ante los tópicos que afectan a nuestra sociedad.

Ante la pregunta si Temuco está preparado para enfrentarse a ser una smartcity, la respuesta de diversos entrevistados fue no, pero se está trabajando por potenciar a la capital de La Araucanía.

Rodrigo Navia, decano de la Facultad de Ingeniería de la Ufro, explicó que existen cuatro pilares a trabajar a través de aplicaciones para ser utilizadas por los temuquenses: gestión de disidencias urbanas -que cuenta con una aplicación pronto a validar-, la cual puede ser utilizada para denunciar problemas en los barrios, recogida inteligente de basura y residuos ecológicos, paraderos inteligentes y una App para pensar la calidad de aire en diferentes sectores del territorio comunal.

Corparaucanía

Daniel Schmidt, presidente de Corporaucanía, señaló en la previa del foro parte de los objetivos, entre ellos "entrelazar a distintos expertos y actores claves en el desarrollo de la ciudad, para poner en común logros, visiones, junto con proyectar los principales desafíos para transformar a Temuco en una gran urbe, es parte de lo que queremos lograr en este nuevo evento que organizamos que demuestra una preocupación constante por fortalecer a la capital regional".

3 panelistas estuvieron a cargo del foro "Temuco gran ciudad", espacio organizado por Corporaucanía.

OPINIONES

Roberto Neira, concejal de Temuco y asistente a la actividad, valoró el desarrollo de estas instancias.

"Esos cuatro pilotos nos permiten a nosotros avanzar en ser una ciudad inteligente. El proyecto reviste no solo en el compromiso de las instituciones públicas sino de las empresas privadas

Abren convocatoria para presentar obras chilenas en el extranjero

Ya está disponible el Concurso Dirac 2020, para que artistas chilenos y embajadas de nuestro país en el exterior, postulen proyectos culturales con ejecución en el extranjero.

Además, se inauguró una nueva plataforma que facilita el proceso de postulación. El concurso cuenta con dos líneas de postulación: una para artistas y otra para embajadas, consulados y misiones de Chile en el extranjero. Todas deberán realizarse en la web Dirac.gob.cl desde donde se redireccionará al usuario los pasos a seguir.



TEMPORADA NÚMERO 19.

Comienza programa de vacaciones para adultos mayores

40 adultos mayores beneficiarios de la comuna de Temuco viajaron con destino a Angol en el marco de la 19ª Temporada del Programa de Vacaciones Tercera Edad, Convenio Sernatur-Senama. El itinerario que contempla un total de 3 días 2 noches, tiempo en el cual los adultos mayores recorrerán museos, el fuerte de Purén, la ciudad de Angol, Monumento Natural Cuntulmo y realizarán actividades de esparcimiento y recreación. Interesados deben preguntar en municipios.

REMATE JUDICIAL EN ANGOL

7 AGOSTO - 2019, 11 HORAS. CALLE COVADONGA Nº0177,
(a media cuadra del hospital), POR ORDEN JUZGADO DE LETRAS DE ANGOL
CAUSA ROL Nº C-18-2018 CARATULADA RAMIREZ / SOC.COMERCIAL

REMATE, AL MEJOR POSTOR SIN MÍNIMO: TELEVISOR COLOR 42" LG OTRO DE 55", 9 ESPEJOS DE PARED, 17 MESAS DE MADERA, 63 SILLAS DE FIERRO, 7 SILLAS DE MADERA, 11 CUADROS DE PARED, ARRIBO DE MADERA, EQUIPO DE MÚSICA LG, CON 4 PARLANTES, NOTEBOOK LENOVO 14", PANTALLA SAMSUNG, FREEZER MARCA OCEAN Y 37 VASOS DE VIDRIO. Exhíbiéndose en el lugar de la subasta. Comisión, Impuesto. Consultas Fono Nº45-2719116 - 98291767.

SERGIO CONCHA, MARTILLERO PÚBLICO Y JUDICIAL. RNMP. Nº 1.181